
施設見学してきました施設見学してきました
場所は東京渋谷！クラブハウスって何？

　すっかり春らしい温かい季節となりました。今年の春は天
気の良い日が続いていて、桜を長く楽しめていますね。もう
散り始めている木もありますが、路面が桜の花びらの絨毯で
おおわれ、それはそれで美しいものです。
　急に暖かくなりましたので、くれぐれも体調に気を付けて
お過ごしください。

ワークレポート
ＣＯＮＴＥＮＴＳ
ＣＯＮＴＥＮＴＳ

ＣＯＮＴＥＮＴＳＣＯＮＴＥＮＴＳ

カフェからのお知らせ
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土曜開所は 7日、14 日です
土曜は 14：30 までの開所です
かぶらぎ知恵袋は茶話会に統合しました

PNP2018 説明会
11：00 ～
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ラーメン
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めぐりクラブめぐりクラブ

3月10日(土)に、「パンドラ」というラーメン屋に行ってきました。　　　
参加者の感想をご紹介します！

「初めて行きました。辛みそを頼んだのですが、味がしっかりしていて、とても美味
しかったです。店内に有名人の写真が飾られていて、タカアンドトシさんも来られ
たそうで驚きました！」

「パンドラはすごく好きで、少ししょっぱいですが幸せな気分になります。
　　　　　　餃子も美味しいです。次は別の味のラーメンも食べてみたいです！」

Sweet☆CookingSweet☆CookingSweet☆Cooking

3月10日(土)に、苺のベイクドチーズケーキとミートソースグラタンを作りました。

参加者の感想をご紹介します！

「今回はファルファッレというパスタを使ったりして
少し凝った料理に挑戦してみましたが、どちらも
美味しく出来て良かったです」

「生のイチゴを使ってイチゴのペーストを作ったので
大変だったけれど、美味しく出来て満足です。」

「楽しかったです。」

　　 KBC
(カラオケボックスクラブ) 3月10日(土 )に、ハピカラへカラオケに行ってきました。　

参加者の感想をご紹介します！

「歌いすぎて喉が痛くなってしまいましたが、楽しかったです。」

「たくさん歌えて楽しかったです。」
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フードメニュー
増えました！！

CAFE からの お し ら せ

　ただいま、カフェでは春夏に向けた新商品を検討中
です。これに伴いまして、スイートポテトとプチケーキ
は在庫が無くなり次第、販売を終了させていただくこと
になりました。どちらも残りわずかですので、お早めに
どうぞ！！

　皆さまにご好評をいただいているアイスクリームですが、この度期間限定で
ブルーベリーチーズケーキ味を販売中です！！
こちらは提供初日から大盛況。さっぱりとしたブルーベリーアイスの中に、ゴ
ロゴロとしたチーズケーキが入っているので食べごたえも抜群です！！数量限
定となっておりますので、お早めにお召し上がりください！！

　3月６日（火）にカフェメンバーで五反田で行われたUCCの展示会に行っ
てきました！！これから導入したいと思っている商品を実際に見たり、試食す
ることも出来たりと、とても良い経験になりました。春夏に向けて新メニュー
も検討しておりますので、どうぞお楽しみに！！

今年度のPNPはこれにて終了です。嗜好の合う仲間との充実したひとときが味わえたのでは
ないでしょうか。次年度PNP活動をしたいという方は4月7日(土)11：00「PNP2018説明会」
においでください。結成用紙の配布、ルールなどをお話しします。新規立ち上げ支援も行いま
すので初めての方のお申し込みも歓迎です！

ビニールシート折り

ワークレポート：3月の作業報告と 4月の作業予定

印 刷 関 係

…

…

　3月 19日に今年度分最後の出荷が無事完了しています。納品

に関して 8 月に検品体制を整え、集荷時に運送業者が梱包する

場に立会って確認することを実行していますが、現在まで納品

時の不良が一切ありませんでした。検品体制が整った証拠だと

思います。　　

　年度末ということもあり、報告書、冊子関係の印刷が立て続

けに入ってきています。名刺が必要になる時期でもあり、担当

者が営業へ行くことも増えてきました。依頼も順調に入ってき

ている状況です。 作業の優先度を確認しつつ、イレギュラーな

事態にも対応できるスケジュールを組んで進めている所です。

　今年度は進捗管理を中心に、皆で仕事内容を確認しながら進めていく流れが少し

ずつ形になってきたように思います。その他に総務業務、SNS管理業務、清掃業務

の発足があり、皆さんの力を発揮できる場が増えました。次年度も、より良い体制を

全員で考えながら、仕事に臨んでいきましょう。


